

Rinde Heriberto Treviño Tercer Informe de Gobierno

POR REDACCIÓN

Al retomar la Alcaldía de Juárez, Heriberto Treviño Cantú, rindió su Tercer Informe de Gobierno en el que resaltó los logros en educación y salud, con los que los ciudadanos ya no tendrán que salir del municipio al contar con esos servicios.

En educación, Treviño resaltó que en su administración se logró traer la primera Preparatoria de la UANL al municipio y que ya se está construyendo lo que será una Universidad Franco Mexicana, además de contar con 16 preparatorias abiertas que albergan a más de 4 mil estudiantes. Otros logros que resaltó el Alcalde en su informe fue en el ámbito de salud, en donde mencionó la construcción de 25 consultorios médicos gratuitos y que se está construyendo el primer hospital para Juárez.

Asimismo dijo que en la próxima administración el municipio contará con otra clínica del IMSS, la cual será la segunda en el municipio y estará ubicada en la Colonia Los Cometas.

Añadió que después de ocho años de batallar con la recolección de la basura, la cual calificó como un problemón, Treviño Cantú aseguró que en esta administración se logró estabilizar esa problemática.

En obra pública comentó que se modernizaron



los niños y toda la familia se está construyendo un Parque Acuático. ♦

Enfatizó que en los próximos días se inaugurará la Primer Casa del Adulto Mayor, mientras que para

calles y avenidas y que seguirán trabajando fuerte en la pavimentación y bacheo.